
Yeshúa  y sus 

enseñanzas  

Yesuha y el adulterio 
  
Mateo 5.- 27 Oísteis que fue dicho: No cometerás adulterio. 28 Pero yo os digo que cualquiera que 
mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón…  
  

Hoy veremos el tema del adulterio y del divorcio y vamos a ver cómo están íntimamente 
relacionados; en el capítulo 20 del libro de Éxodo vemos éste mandamiento escrito dentro de lo que 
se conoce como el decálogo o los diez mandamientos y aparece como “No adulterarás”.  

La palabra adulterio es la palabra es la palabra naáf:  

Como vemos la palabra adulterio también está relacionada con algún tipo de fornicación, que es la 
relación sexual ilícita prohibida por Levítico capítulo 28 y ésta palabra, de “adulterio” también está 
relacionada con la palabra “apostatar” esto significa, apartarse del Dios de Abraham, Isaac y Jacob, 
apartarse de las leyes divinas, esto también implica apostatar, y como hemos venido estudiando a la 
hora de hacer los comentarios desde su perspectiva hebrea, hemos estado estudiando la importancia 
de conocer no solo el hebreo que es con el que se escribió sino el paleo hebreo es decir, el hebreo 
primitivo, el hebreo que usó Moisés que consistía en letras pictográficas que dan una idea mucho 
más concreta y mucho más simple del significado original, de manera que en ésta palabra “naáf, la 
raíz primaria es la letra “א ”alef y la letra “פ ” pei.  

  

La letra alef la hemos estudiado también y vimos que se representaba con la cabeza de un toro que 
implica la fortaleza y la letra pei o fei tiene que ver con la “P” que es la boca, en hebreo la palabra 
boca se dice “Pe” y éstas dos letras juntas tienen la implicación de la fuerza del aliento, como un toro 
cuando brama o bufa, es eso lo que tiene la implicación de la palabra “adulterio”. Sin embargo nos 
preguntaremos ¿Qué tiene que ver eso con la palabra adulterio? Como la palabra “adulterio” está 
relacionada con una actividad de tipo sexual, entonces el bramido del toro es equiparable a 
excitación durante el acto sexual, de manera que el “No adulterar” implica ésa sensación creada por 
Dios sin duda, pero que tiene que ser usada dentro de los límites y dentro de las leyes creadas por 
Dios también.  

Así que el mandamiento es: Oísteis que fue dicho: No cometerás adulterio…  
No tendrás éste tipo de sensación fuera de la ley, éste tipo de excitación fuera de los parámetros de 
la ley que Dios le dio a Moisés, pero aquí incluso, Yeshúa va a ampliar el sentido del mandamiento, 
no para cambiar el mandamientos en sí, sino para dar el origen y el espíritu del mandamiento, 
Yeshúa está mostrando cómo se inicia el proceso del adulterio, cuál es la motivación inicial para 
adulterar y tiene que ver con la codicia;  

  

Mateo 5.- 28 Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla…  
  

Aquí empieza el tema del adulterio, el adulterio comienza con la codicia, es otro de los 
mandamientos, la palabra “codiciar” en hebreo es la palabra “kjamád”  

  

De donde viene la palabra “jamud” que significa precioso, algo lindo, bonito, de manera que 
podríamos implicar por la palabra codiciar que admirar la belleza que produce excitación está 
prohibido. ¿Porqué es que causa tanto placer y porque los varones se dejan llevar tanto por la vista? 
La razón es porque se generan sustancias químicas en el cuerpo, se genera todo un proceso eléctrico 
en el cerebro que produce placer, esa es la razón por la que existen certámenes de belleza, de otra 
manera no habría tanto bombardeo de publicidad en relación a la mujer si no fuera por esos 
estímulos que surgen de la vista tan solo de ver, no existiría ésta industria multimillonaria del 
aspecto visual de las mujeres si no hubiese ésta sensación de placer de la que hablamos en el ser 
humano.  



Para mostrarles lo poderosa que es ésta industria del entretenimiento con el énfasis visual respecto 
de lo que el hombre ve  para codiciar, les mostramos las siguientes estadísticas, las cuales arrogan 
información relativa al año 2006, lo que significa que si en ése año ya estaban estos números tan 
impresionantes, ¿Qué será ahora en la época en que vivimos? En el año 2006 se hizo un análisis y 
se llegó a los siguientes resultados:  

1.- Cada segundo se generan 3075.00 dólares en pornografía, que por cierto ésta palabra 
“pornografía” viene de la palabra griega que es “porneia” que es la misma palabra que se traduce en 
el nuevo testamento como “fornicación” que tiene que ver con el estar observando imágenes 
estimulantes en el aspecto sexual y cada segundo, 28,250 personas están viendo pornografía, cada 
segundo 372 usuarios están tecleando algo con éste tipo de imágenes y cada 39 minutos se está 
creando un nuevo video de pornografía.  

  

Los países que más pornografía ven:  

  
1.- China 27.40 billones de dólares que se gastan en pornografía.  

2.- Corea.  

3.- Japón.  

4.- Estados Unidos.  

5.- Australia.  

6.- Inglaterra.  

  

Llama la atención que son países de Asia los que gastan más y que promueven más éste tipo de 
contenido y el problema no solo es en éstos países asiáticos o en países de Europa, el problema no 
solo es con la industria visual, sino todo lo que hay detrás de eso, ya que detrás de eso es una gran 
industria de drogadicción, una gran industria de trato de blancas, de esclavitud, de robo de menores, 
de secuestro, etc. así que no pensemos que toda esa cuestión visual que vemos solo es eso, no, hay 
muchísimo dolor, hay muchísimo sufrimiento y hay testimonios impresionantes de mujeres que 
fueron raptadas, fueron secuestradas y abusadas por años y testimonios impresionantes de mujeres 
que pasaron por ésa industria y que ahora pueden hablar del daño que causó en sus vidas, en las 
vidas de muchos menores incluso, entones es todo un mal social que implica destrucción de 
matrimonios, perversión de menores, la gran mayoría de los males sociales está relacionado con 
ésta industria, narcotráfico, etc. todo está conectado, está relacionado, el aborto también por 
supuesto que está relacionado y ésta es una de las razones por las cuales Sodoma y Gomorra fueron 
destruidas, no tanto por la perversión que se vivía ahí sino por la indiferencia social del tema, por 
cuanto ya era lo normal, por cuanto ya la gente se acostumbró, para la gente ya no tenía ninguna 
importancia y eso es precisamente lo que causó la destrucción en Sodoma y Gomorra, también en 
los día del diluvio había mucha perversión en ése sentido y Yeshúa dijo que como los días de Noé 
serían los día finales.  

Ésta estadística también nos dice que ésta industria se gastan alrededor de 997,000 millones de 
dólares, aproximadamente cada persona gasta 27 dólares al mes en pornografía. Haciendo un 
balance de lo que la gente gasta considerando tanta pobreza que hay en el mundo, tanta miseria, 
falta de los alimentos básicos, pensando en todo lo que se está gastando en esto, es algo increíble.  

La industria de la pornografía genera utilidades más grandes que las empresas de tecnología como 
Microsoft Google, Ámazon Yahoo, Apple, Netflix, ”CONBINADAS”, todas juntas, pueden 
imaginarse esto?  

  

En televisión por cable el 69 %. Padres, pongamos atención a esto: En televisión por cable, el 
69 % del contenido de la televisión tiene que ver con temas profanos, desnudos, sexualidad ilícita, 
etc. estamos hablando de comerciales y programas en general, lo delicado de éste asunto es que 
aunque nuestros hijos estén viendo canales para niños, se meten imágenes de éste tipo, de modo 
que podríamos pensar que no hay problema.  

 



Otra estadística es que las ganancias de ésta industria excede las ganancias de las grandes empresas 
televisoras combinadas también, es por eso que los programas, las series actuales, todas tienen que 
tener escenas de éste tipo porque de otra manera no venden.  

Las estadísticas anteriores que les estoy explicando vienen en una página de internet que se llama 
Fámily Safe Media, que es un sitio en internet donde te dan recursos para prevenir esto, quien esté 
interesado lo puede ver en internet y aunque en éste lugar proporcionan filtros para las 
programaciones de internet para niños, en realidad también tenemos que considerar en ésa 
protección a los adultos, porque si Yeshúa dijo que teníamos que ser como niños, ésa es una gran 
motivación, tenemos que ser como niños para entrar al reino de los cielos, y si realmente también 
queremos tener una mirada inocente como la de los niños, porqué hacer caso a las clasificaciones 
hechas por gente del mundo, ¿Por qué tenemos que hacer caso de lo que el mundo clasifica como 
apto y  no apto? ¿Por qué un adulto supuestamente sí puede ver ésas imágenes y un niño no? ¿Qué 
no todos tendríamos que ser iguales? ¿No tendríamos como padres darle el ejemplo a los niños y 
decir: Hijo si tú no puedes ver esas imágenes, yo tampoco las puedo ver?  

¿Qué estamos generando si al niño le decimos que él no puede ver eso y le decimos que se tape los 
ojos pero nosotros si lo podemos ver? tú tienes que ser ejemplo, no puedes pretender enseñarle algo 
a tu hijo si tú no eres ejemplo, no puedes tener el cigarro en la boca y decirle a tu hijo que no fume 
porque le hace daño, es lo mismo que se aplica para temas visuales, para temas de clasificaciones de 
películas, si le vas a prohibir a tus hijos ver algo, tú también deberías seguir el ejemplo y hacer 
exactamente lo mismo, ¿Por qué no hacemos lo mismo como padres?   

Podemos tener pureza en nuestra mente porque lo que ven nuestros ojos, tiene un impacto en 
nuestro cerebro porque se queda registrado en la memoria y ya no lo puedes sacar de ahí, una vez 
que una imagen entró a tu cerebro, por más que trates de borrarla no podrás, así que Yeshúa dijo:   

 Mateo 5:28.- Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla ya adulteró 

con ella en su corazón…  

  

Por eso Yeshúa dijo que del corazón salen los adulterios, del corazón salen todos éstos deseos, pero 

lo que tenemos que hacer es lo que dice a continuación:  

  

Éste es el principio que constituye el mandamiento, Yeshúa está explicando cómo se interpreta éste 

mandamiento diciendo que si miras a una mujer para provocarte placer, para deleitarte en 

observarla, ya transgredirte, el simple hecho de excitarte y recibir placer, de observar a una mujer, 

ya transgrediste el mandamiento… Esto  nos deja sin palabras, esto nos deja una vez más como 

hemos estado estudiando el sermón del monte, nos deja a todos encerrados a todos los hombres, 

confinados, bajo la carga de la culpa y del pecado, porque ¿Quién podría decir que no ha caído en 

esto y ante todo éste bombardeo de imágenes que estamos teniendo? Bendito sea nuestro maestro 

que no solo nos está dando el problema sino que nos va a dar la solución, vamos a ver cómo la misma 

Toráh tiene la solución;  

 
Mateo 5.- 29 Por tanto, si tu ojo derecho te es ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues mejor te 
es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea echado al infierno. 


